

保護者様 の声



スクール21生の保護者様より
たくさんの声が届きました。
その一部をご紹介します。

Y・Yさん

初めて塾に通ったのは中学2年生の6月で、公立が第一志望でいろんな塾を見に行き、塾の雰囲気、集団が個別かといういろいろ悩んだ結果、体験で先生が面白くて授業が楽しかったスクール21川口北教室を選びました。本人が選んだこともあって、入って大正解です。行きたくないなど言わずに毎日楽しく通ってくれました。これも塾長を始め、先生方が教室の雰囲気をよくしているからだと思います。そして大事な成績も入ってから上がり、特に国語が本当に先生のおかげでよくなり、嬉しい限りです。3年生の夏期講習以降に成績がすこしずつ安定してきて、やった分の力がついてきたと実感しました。塾のない日も進んで自分から自習に行き、わからないことがあってもすぐに先生に聞けるし、集中できる環境でした。そして毎月塾内テストがあって、その都度自分の今の立ち位置がわかるので、勉強の励みにもなります。ときには思うような成績がとれず悔し涙を流すことも多かったけど、先生方の的確な指導のおかげで最後まで諦めずに受験に挑むことができ、第一志望の公立高校に合格することができました。

本当に感謝しています。スクール21に入って本当によかった。です。ありがとうございました。

Y・Mさん

本人が体験入塾して、すぐに気に入って入塾することとなりました。親から「勉強しなさい」ということは一度もなく、本人から進んで勉強に取り組んでいて、「受験生だから…」と自分自身を追いつめてしまっていた部分もあるかもしれませんが、一緒に頑張っている仲間がすぐそばに感じられ、質問にすぐ答えてくれる先生方がいて、安心することができ、努力を継続することができたのだと思います。

又、地方出身の何も分からない親にとって、高校の説明会や面談等の時間も用意して下さり、本当に助かりました。娘の頑張っている姿を見ていて、本当に入塾して良かったと思います。

F・Oさん

子どもだけではなく、親も育てられました。テストの結果や成績に弱気になり、進路に迷うことがありました。先生は気持ちが途切れないように常に引っ張り続けてくれ、前を向く大切さを学びました。ずばり、スクール21って親も学んだ塾！

M・Hさん

これに尽きると思いますが、娘がとても信頼しているという事です。困った事、不安な事、必ず先生に相談してみると言います。そんな娘の姿を見ているとスクール21にして良かったと心から思います。

A・Mさん

ある意味、想像していたのとは違うお話です。私立入試の日、最寄り駅で先生が激励の言葉をかけてくれたと聞きました。朝6時半という早い時間にも関わらず…。先生方の熱心さに胸が熱くなりました。正直、こんな事までしてくれるのかと、本当にびっくりしました。先生のおかげで、安心して入試に臨めたそうです。ありがとうございました。

